



# わくわくいくさと



令和元年 9月号  
☎ 82-4380

## ダンス教室 (5歳児)



ゲストティーチャーの植野さやかさんを招き、ダンスを教えてもらいました。体を動かす楽しさ・リズムに乗る楽しさ・みんなと一緒に踊る楽しさを味わいました。

## わぁー大きい!



子ども達が春から育ててきたスイカが、収穫の時期を迎えました。「重さはどれくらいかな?」「何色かな?」「甘いかな?」とドキドキわくわくしながら重さを量り、紙に書いていきます。こういうことが、小学校の理科や算数に繋がっていきます。味は、もちろん大満足でした。

## ブルーベリー摘み取り (4歳児)



八尾農園でブルーベリー摘み取りをさせていただきました。「どれが甘いかな?」たくさん摘んで食べて、貴重な体験ができました。

## 顔付け頑張ったよ (3歳児)

色々な遊びを通して、「楽しそう。やりたい。できた。」の体験は子ども達を大きく成長させてくれます。夏は水に親しみ、友だちや保育者の励ましで顔付けにも自信がつかってきました。

## 水で絵が描けた (2歳児)



保育者が用意した色水こおりを使ってみんなで絵をかきました。「つめたい!」「色がついた!」「溶ける」等、不思議なことがいっぱい。このような経験が感覚や感性を豊かにしていきます。

## (1歳児)

トマト  
おいしい  
かな?

ウォーター  
スライダー  
楽しい!



## 水とウォーターベッド (0歳児)



水遊びの中で、ふわふわのウォーターベッドの触り心地を確かめたり、冷たい氷の塊を触ったりして遊びました。園生活の中で様々に作り出された環境は園児の気づきを促し感覚の働きを豊かにします。